



## Voyage à BENSHEIM juin 2015

publié le 15/06/2015

### Montag

---

Lundi, une journée bien remplie !

La journée a débuté au réfectoire par un accueil chaleureux du chef d' établissement. Ensuite plusieurs professeurs de français nous ont fait visiter le lycée, et là, on est resté sans voix. Il s'agit d'un bâtiment qui date du 16<sup>ème</sup> siècle, très beau, très spacieux, on avait l'impression d'être dans un château- musée. Élèves et profs, nous étions unanimes, on reste là.







Nous avons ensuite assisté aux cours puis on a parcouru la vieille ville pour un rallye. Les élèves devaient poser des questions aux passants, ils s'en sont donné à cœur joie.

Après la cantine, nous avons travaillé sur notre projet commun. Et là surprise pour les élèves, avec les profs chorégraphie à 50, et oui ! Nous danserons devant les parents jeudi !